
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0208/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Hartenberg/Münchfeld betreffend Mangel an Plätzen in den vorhandenen Kinder-

tagesstätten 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Ist dieser Mangel bekannt? 

 

2. Ist eine generelle Unterversorgung für Kinder ab 2 Jahren im Stadtteil Harten-

berg-Münchfeld vorhanden? 

 

3. Wenn ja, wie kann man den Mangel durch Schaffung von neuen Kapazitäten 

begegnen? 

 

Im Stadtteil Hartenberg/Münchfeld können alle Kinder mit Kita-Plätzen versorgt 

werden; dies schließt allerdings nicht aus, dass einzelne Kitas, wie z.B. die Kita 

der Auferstehungsgemeinde, Platzgesuche abweisen müssen. 
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